

## **Krabbelkäfer unterstützen EKS mit Spende**

Auf dem Schulhof der Erich-Kästner-Schule soll eine neue Sitzgelegenheit die Aufenthaltsqualität verbessern. 400 Euro kommen vom ehrenamtlichen Flohmarktt-Team.

400 Euro für eine neue Sitzgelegenheit: Mit dieser Summe begann am vergangenen Freitag ein weiteres kleines Kapitel auf dem Weg zur Neugestaltung des Schulhofs der Erich-Kästner-Schule in Bürstadt. Übergeben wurde der Betrag vom Kinderflohmarkt-Team „Krabbelkäfer Bürstadt“ an den Förderverein der Schule. Das Geld soll in eine Sitzmöglichkeit fließen, die den Schülerinnen und Schülern künftig einen zusätzlichen Aufenthaltsort im Außenbereich bieten wird.

Bei der Spendenübergabe waren Jutta Bals, Schulzweigleitung Gymnasium, Stefanie Kaupert und Sabrina Kissel vom Flohmarkt-Team sowie Ralf Becker, erster Vorsitzender des Fördervereins der Erich-Kästner-Schule, anwesend. Die Spende stammt aus den Erlösen der sortierten Kinderbasare, die die Krabbelkäfer mehrmals im Jahr ehrenamtlich organisieren.

„Uns war es wichtig, dass das Geld ganz konkret den Kindern zugutekommt“, sagt Stefanie Kaupert. Ebenso am Herzen liege dem Team, den Förderverein sichtbar zu machen. „Die Schule darf selbst keine Spenden annehmen. Ohne Förderverein wären viele Projekte gar nicht umsetzbar. Und die Gruppe freut sich immer über neue Mitglieder.“

## Schrittweise Umgestaltung des Schulhofs

Die geplante Sitzgelegenheit ist Teil der schrittweisen Umgestaltung des Schulhofs. Wann und in welcher Form sie umgesetzt werden kann, ist noch offen. Zunächst müssen Wege angelegt werden, erst danach kann die Sitzmöglichkeit installiert werden. Ist das Projekt abgeschlossen, soll eine kleine Plakette darauf hinweisen, dass die Finanzierung aus dem Erlös des Kinderflohmarkts stammt.

Es ist bereits die zweite Spendenübergabe innerhalb kurzer Zeit. Im Dezember hatte das Flohmarkt-Team 800 Euro an den Förderverein der Schillerschule in Bürstadt übergeben. Dort wurde das Geld für neues Inventar in der Schulküche verwendet. Auch die Schillerschule befindet sich aktuell in einer Phase der Neugestaltung.

Der Schulhof der Erich-Kästner-Schule wartet seit Jahren auf größere Veränderungen. Zwar konnten zuletzt ein kleiner Bolzplatz und eine Disc-Golf-Anlage realisiert werden, umfassendere Maßnahmen lassen jedoch weiter auf sich warten. Umso bedeutender sind einzelne Projekte, die den Schulalltag dennoch spürbar verbessern.

Die Übergabe der 400 Euro zeigt: Auch kleinere Beträge können einen sichtbaren Beitrag leisten – besonders dann, wenn sie aus ehrenamtlichem Engagement für Kinder in der Region entstehen.